

## Marcha a medias el plan anticrisis (El Reforma 06/03/09)

Marcha a medias el plan anticrisis (El Reforma 06/03/09) El Programa de Empleo Temporal sólo se aplica en nueve entidades. Foto: Archivo Retrasan programas de empleo temporal, de apoyo a vivienda y a Pymes, entre otros REFORMA / Redacción Ciudad de México (6 marzo 2009).- El programa anticrisis anunciado por el Presidente Felipe Calderón el 7 de enero registra avances parciales. Los descuentos en gas LP y electricidad industrial y comercial y el congelamiento del precio de las gasolinas tuvieron aplicación inmediata, pero otros siguen rezagados. El Programa de Empleo Temporal sólo se aplica en nueve entidades, entre las que no están el DF ni el Edomex, que tienen el mayor número de plazas perdidas en el año. El programa de subsidios a la vivienda arrancó apenas en marzo, a dos meses de anunciado, y las Pymes no tendrán las ayudas directas de Nafin consideradas en el plan. Respecto a la participación de esas empresas en el 20 por ciento de las compras del Gobierno, los programas fueron publicados apenas hace dos semanas. "Debe haber un cambio en la legislación. No hay un mecanismo para (facilitar la participación de) la pequeña y mediana empresa. Les siguen pidiendo fianzas, y este tipo de situación ha hecho que no permee (el programa) como debiera hacerlo", dijo José Antonio Mahbub, presidente de la Confederación Nacional de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo. En el caso de los 10 mil millones de pesos anunciados para el Fondo Nacional de Infraestructura, las obras no han salido a licitación. Con información de Alma Hernández, Arturo Rivero y Mario López